Antrag

An Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



18.11.2022

Weltstadt mit Herz – Herz für Familien 3: Kinder- und familienfreundliche Wohnungen planen und bauen

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, gemeinsam mit den beiden städtischen Wohnungsbaugesellschaften GWG und GEWOFAG kinder- und familienfreundliche Wohnungen zu planen. Den Bedürfnissen sind durch größeren Wohnungen Rechnung zu tragen. Dem Stadtrat ist dazu zu berichten.

Begründung

Familien und Kinder haben oftmals andere Bedürfnisse, als Sie in Standard-Wohnungsschnitten und -Größen möglich sind.

Der Trend geht zu kleineren Wohnungen. Mehrköpfige Familien haben es immer schwerer, geeignete Wohnungen zu finden.

Diesem Trend müssen die städt. Wohnungsbaugesellschaften in Ihrem eigenen Bestand sowohl bei Neubauten wie auch bei Renovierungen entgegenwirken und wieder verstärkt den Wohnraum den Bedürfnissen anpassen.

Manuel Pretzl (für die Gesamtfraktion)

Fraktionsvorsitzender